



MATERIAL PARA PADRES DE NIÑOS DE 0 A 9 AÑOS

IGLE KIDS EN CASA

05 de marzo 2023

Aprende en familia

- ¡Cápsula de poder!

“Miren a las aves del cielo, ellas no siembran ni cosechan ni tampoco guardan nada en graneros. Sin embargo, su Padre que está en el cielo les da alimento. ¿No valen ustedes mucho más que ellas?”. Mateo 6:26 (PDT)

- Confiesa y declara

Soy valioso para Dios, Él cuida de mí.

- Actividad en familia

Forma un círculo con tu familia. Cada miembro debe mencionar cuál es su personaje favorito de la Biblia. Destaquen las cualidades de cada personaje favorito que lo hacen especial para Dios. Comenten las ocasiones en las que Dios los ha hecho sentir especiales y valiosos.

Para Dios no tengo temor porque soy valioso (Mateo 10:26-31)

Hoy aprenderemos una historia que está en el Evangelio de Mateo.

Jesús les dijo a sus discípulos que no le tuvieran miedo a nadie. Él sabía que todo lo escondido es descubierto y todo lo que es secreto se conoce.

“Lo que les digo en la oscuridad, repítanlo a pleno día; lo que les digo al oído, quiero que lo proclamen desde las azoteas. No les tengan miedo a los que matan el cuerpo, pero no el alma. Más bien témanle a Dios que puede destruir tanto el cuerpo como el alma en el infierno. Se compran dos pajaritos con sólo una moneda, pero aun cuando son capturados no dejan de estar bajo el cuidado del Padre de ustedes. Dios les tiene contados a ustedes hasta sus cabellos. Así que no tengan miedo, ustedes valen más que muchos pajaritos”. (Mateo 10:27-28 (PDT))

Consejo para padres

Nuestros hijos e hijas presentan diferentes etapas, en cada una de ellas es necesario priorizar algunos valores para su futuro. Los demás estarán para reforzar los anteriores y resaltar las cualidades de los niños y niñas.

“Es decir, si tengo una hija de segundo grado de primaria que ha traído del colegio un borrador que no es suyo, tomaremos entonces el respeto y la honestidad como valores prioritarios a enseñar. El respeto a lo que no me pertenece y la honestidad para regresar al día siguiente y devolverlo a su dueño. Importante será resaltar que esta tarea de “devolución” deberá ser en la mayor parte responsabilidad de nuestra hija, pues la intervención como padres al cien por ciento podría dejar a medias la enseñanza que deseamos impartirles”.¹

Actividad

Para niños de 4 a 9 años

Necesitarás: hojas en blanco, crayones y un espejo.

Instrucciones:

1. Entrega los materiales a los niños y niñas.
2. Indícales que se vean al espejo por un minuto.
3. Diles que en la hoja en blanco se dibujen a sí mismos. Recuérdales que dibujen su cabello.
4. Pídeles que dibujen pájaros alrededor del dibujo.
5. Entrégales los crayones para colorear los dibujos.
6. Lean el versículo de la Biblia que está en Mateo 10:30-31 (PDT).
7. Coméntales lo importantes que son para Dios.

Oración en familia

“Señor, ayúdanos a no tener temor porque somos valiosos para Ti. Gracias por acompañarnos en cada dificultad. Confiamos en que Tú nos cuidas. Amén”.

¹ Tomado de *Importancia de la educación de valores y principios en casa (I)*.

<https://iglekids.casadedios.org/blog-para-padres/importancia-de-la-educacion-de-valores-y-principios-en-casa-i/>



Igle
Kids